



Marianne Wärrndl: gerne mit Radl und Tracht unterwegs

Beitrag

Ä Vor wenigen Wochen wurde Marianne Wärrndl aus Bernau vom Trachtenverein ä??DÄ´Staffestoanaâ?? fÄ¼r ihre inzwischen 50jÄhrige Mitgliedschaft durch Vorstand Franz PraÄberger geehrt. Der heimatentreue Weg der seit ihrer Kindheit mit ihrer Schwester Heidi Kerner als die Obern-Dirndl singenden JubilarinÄ geht auch nach ihrem nunmehr 80. Geburtstag weiter ä?? wie diese Aufnahme zeigt. Diese entstand als Marianne Wärrndl von ihrem Zuhause zur Bushaltestelle im Ort fÄ¼r die Bus-Mitfahrt zur Trachtenwallfahrt der Chiemgauer Trachtler mit dem schÄrren RÄckegewand und mit dem Radl unterwegs war. In ihrem langen Gesangs- und Trachtlerleben hat Marianne Wärrndl besonders mit ihrer Schwester Heidi und auch durch ihren allzu frÄh verstorbenen Mann Peter Wärrndl (Blasmusikant und Alphornbauer) viel erlebt. Dazu sagt die aus einem Chieminger Bauernhof stammende Trachtlerin: ä??Es waren viele schÄne Veranstaltungen, auch mit hohen kirchlichen und weltlichen PersÄnlichkeiten, Nichts wollen wir missen, deswegen mache ich mich auch noch mit dem Radl in der Tracht auf den Weg, wenn das Auto mal streikt. Hauptsache wir kÄnnen noch dabei und somit dankbar seinâ??.

Foto: HÄtzelsperger ä??Ä Marianne Wärrndl, mit 80 Jahren noch in Tracht unterwegs



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau



3. Chiemsee
4. MÄ¼nchen-Oberbayern